
IL N'Y A PAS PIRE SOURD QUE CELUI QUI NE VEUT PAS 
ENTENDRE...sont-ils tous des grenouilles à moitié cuites ? 

 
Chers amis haut-marnais, chers amis du Sud, de l’Ouest, du Nord, de l’Est, voici le COMPTE RENDU 
DE MON INTERVENTION AU CONSEIL MUNICIPAL DE LA COMM UNE DE SAINT-DIZIER 
(Haute-Marne 52) du 6 avril 2016 

 A la fin des délibérations, ayant eu l’autorisation aimable du maire de prendre la parole, j’ai exprimé mon 
regret au Maire et à ses conseillers, que ma demande de mise en délibération pour le refus du déploiement du 
compteur Linky sur la commune n’ai pas été retenue. 

 J’ai évoqué, devant l’assemblée des 34 conseillers, la nécessité de ce refus en précisant que la Commune ne 
risquait pas de gros soucis. 

Le maire m’a gentiment répondu en substance, que compte tenu des informations dont il dispose il ne peut 
prendre acte de ma demande et que l’avis de personnes compétentes est nécessaire. Bon… c’est ainsi que je l’ai 
pris. Pourtant, depuis maintenant deux ans, j'ai remis au maire et à chaque conseiller, nombre documents et 
informations provenant de Robin des toits, Annie Lobé, Next-up, Stéphane Lhomme. ils ont donc été bien 
documentés !  

Il faut se rendre à l’évidence, le citoyen lambda n’a pas droit au chapitre, n’est qu’une entité infime et 
négligeable et qu’il faut un certain statut, une certaine notoriété pour être « entendue » ! ce peut être aussi un 
prétexte pour ne pas agir... 

Que pouvais-je donc espérer, moi, petite fourmi insignifiante ? Au final c’est une fin de non recevoir ! 

 Sur les 34 conseillers, une personne m’a « suivie » et a déclaré qu’elle demanderait cette mise en délibération. 
Cela n’aboutira à rien mais au moins c’est réconfortant. une seule personne sur 34 qui n'a pas les neurones 
endormis ! 

 Une autre personne a pris la parole déclarant qu’il y a beaucoup d’erreurs dans ce que j’ai communiqué, entre 
autre « qu’un compteur ne disjoncte pas » ! j'en ris encore ! 

 Il est bien évident, que sur ce petit point de détail, je n’ai pu défendre ma position et surtout je ne voulais pas 
entamer un débat stérile sur ce sujet ! j'ai pris cela pour de la mauvaise foi. 

 Les 32 autres personnes présentes sont restées muettes, je me suis heurtée à un mur de silence et il m’a semblé, 
« d’indifférence ». Il était palpable que tous n’avaient qu’une envie c’est de se « barrer » chez eux ! Aucune des 
autres personnes n’a exprimé quoi que ce soit, pas de questions posées, pas d’intérêt particulier, mutisme total ! 
pourtant, hors le fait qu'ils soient des élus, ce sont aussi des citoyens, des parents, peut-être des grands-parents... 
n'ont-ils aucun sentiment de protection pour leur famille, leurs amis ? Sont-ils tous des grenouilles à moitié 
cuites comme dans le conte édifiant d'Olivier Clerc ? 

 Voilà à chaud mon ressenti. 

 Alors, j’ai deux possibilités : ou je passe au plan B ou je laisse tomber ! 

 Si je laisse tomber, les citoyens en seront équipés. Lorsque les problèmes surgiront, même ces 34 personnes en 
seront victimes. Il ne faudra pas qu’ils se plaignent… et ils ne pourront plus revenir en arrière.  

 Si je passe au plan B… je continuerai donc mon combat. 

 Je me laisse le temps de réfléchir mais n’abandonnerai de toute façon pas la lutte à l’échelle Nationale… Ici, ils 
peuvent griller, cela ne me regarde plus... ! 

Danielle  

P.S. : prenez le temps d'écouter la conférence de Stéphane Lhomme et vous saurez tout pour vous défendre et 
agir. Vous saurez également tout sur les mensonges des poseurs, leurs attitudes de voyous etc. 

https://www.youtube.com/watch?v=tf_XyjCqJDA 


